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ABOUT US – APROPOS DE NOUS 
Sport New Brunswick (Sport NB) is a non-profit, volunteer organization dedicated to the 

development and promotion of the amateur sport community in New Brunswick. It is a federation 

that consists of over 60 provincial sport organizations and other sport related organizations. 

 

Sport Nouveau-Brunswick (Sport NB) est un organisme bénévole bilingue sans but lucratif consacré 

au développement et à la promotion de la communauté de sport amateur au Nouveau-Brunswick. 

C’est une fédération qui se compose de 60 organismes provinciaux de sport ainsi que d’autres 

organismes liés au sport. 

Mission 

The mission of Sport NB is to assist New Brunswick provincial sport organizations in enhancing 

lifelong sport participation. 

 

Sport NB a pour mission d’aider les organismes provinciaux de sport du Nouveau-Brunswick à 

promouvoir la pratique sportive la vie durant. 

Vision 

Our Vision is a future where New Brunswickers engage in lifelong sport participation. 

 

Nous envisageons un avenir où la population du Nouveau-Brunswick s’engagera toute la vie à la 

participation aux sports. 

Values - Valeurs 

PEOPLE that make us who we are 

SPORT and physical activity that enriches our 

lives 

SERVICES that meet the needs of our members 

les GENS qui composent notre organisme; 

le SPORT et l’activité physique qui enrichissent 

notre vie; 

les SERVICES qui répondent aux besoins de nos 

membres. 
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BOARD OF DIRECTORS – CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

Executive 

President: Dave Thomas 

Vice President: Althea Arsenault 

Treasurer: Meaghan Donahue Weis 

Directors 

Dr. Paula Keating 

Charles Babineau 

Sophie Lageux 

Josh Harris 
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Chris Gallop 

Eddie Rutanga 

Membres de l’exécutif 
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Administrateurs/Administratrices 
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PRESIDENT’S REPORT 
 

As we look back over the last two years, could anyone of us imagine what we as mankind would be 

asked to do to ensure our families and the people we spend time with would be safe over this period?  

 

As a result of the pandemic, we can never underestimate the role that all Sport and Recreation 

activities are now playing in the lives of everyone to ensure that both the physical and mental 

wellbeing of all of us to maintain our sanity during these challenging times. 

 

Recognising this, early in the New Year the board of directors of Sport NB came to the conclusion 

that the role the organisation was playing within the province needed to be addressed, particularly 

in light of the fact that sport is now playing a vital service contributing to the wellbeing of the youth, 

their parents and the populous in general. 

 

To this end, Sport NB in collaboration with the Provincial   Sports and Recreation Branch have recently 

launched the NB Envisioning Sports Project for our province. The purpose of this is to build a stronger 

provincial sport system that support all New Brunswick athletes and those responsible for 

developing and delivering sport programs, making our province highly respected in the Canadian 

sport system.  

 

The success of this program is in our hands. It will be a “Made in New Brunswick” solution which each 

and every one of us will be asked to contribute towards. No excuses--- we all have a voice and over 

the next few months I implore you to become involved starting with the 2021 Sports Summit 

discussions. 

 

It is a time to be visionary and aim for the stars. I look forward to hearing about the great ideas that 

I know we are capable of developing to reach these goals and make our associations better for all 

our members 

 

Yours in Sport 
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RAPPORT DU PRÉSIDENT 
 

Si l'on considère les deux dernières années, qui d'entre nous pourrait imaginer ce que l'on 

demanderait à l'humanité de faire pour assurer la sécurité de nos familles et des personnes avec 

lesquelles nous passons du temps pendant cette période ?  

 

Suite à la pandémie, nous ne pouvons jamais sous-estimer le rôle que toutes les activités sportives et 

récréatives jouent désormais dans la vie de chacun afin de garantir le bien-être physique et mental 

de chacun d'entre nous et de préserver notre santé mentale en ces temps difficiles. 

 

Conscient de ce fait, au début de la nouvelle année, le conseil d'administration de Sport NB est arrivé 

à la conclusion que le rôle que l'organisation jouait dans la province devait être examiné, 

particulièrement à la lumière du fait que le sport joue maintenant un service vital contribuant au bien-

être des jeunes, de leurs parents et de la population en général. 

 

À cette fin, Sport NB, en collaboration avec la Direction provinciale des sports et des loisirs, a 

récemment lancé le projet Envisager le sport au Nouveau-Brunswick. Le but de ce projet est de bâtir 

un système sportif provincial plus fort qui soutiendra tous les athlètes du Nouveau-Brunswick et les 

personnes responsables de l'élaboration et de la prestation des programmes sportifs, afin que notre 

province soit hautement respectée dans le système sportif canadien.  

 

Le succès de ce programme est entre nos mains. Il s'agira d'une solution " faite au Nouveau-

Brunswick " à laquelle chacun d'entre nous sera appelé à contribuer. Pas d'excuses--- nous avons tous 

une voix et au cours des prochains mois, je vous implore de vous impliquer en commençant par les 

discussions qui auront lieu au Sommet du sport 2021. 

 

C'est le moment d'être visionnaire et de viser les étoiles. Je suis impatient d'entendre les grandes 

idées que nous sommes capables de développer pour atteindre ces objectifs et améliorer nos 

associations pour tous nos membres. 

 

Bien à vous dans le sport 
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2020-2021 IN REVIEW 
 

The following report reflects on the Sport NB highlights from April 2020 to March 2021.  

 

The main focus of the 2020-21 year was spent on Covid-19 and ensuring ongoing communication with 

regards to return to play. The pandemic has been a challenging time and we are thankful to the Sport 

and recreation branch for their continuous support and ongoing efforts to provide guidance to our 

sector.  The Federal and provincial Covid-19 relief funding was also very beneficial essential in 

ensuring financial stability throughout the pandemic. 

 

Jesse Falanga joined Sport New Brunswick as the programs and communication coordinator. Jesse’s 

main focus has been the Kidsport file and the insurance program since his arrival.  

 

The Provincial Governmental Affairs (PGA) committee put together a program to remind electoral 

candidates and general public of the importance of sport and recreation. This included a social media 

campaign and letters being shared to members and candidates from all five parties. A number of 

candidates did reach out after receiving the letter, some of which reached out by phone to discuss 

their feelings on the importance of sport and recreation. 

 

Throughout the pandemic significant challenges surfaced including the lack of Community use of 

schools’ access and the lack of communication and collaboration between our sector and the 

Department of Education and Early Childhood Education. The pandemic demonstrated the need for 

more advocacy and greater value placed on community sport and recreation for our youth and adult 

populations. 

 

In march of 2021, the board of directors of Sport New Brunswick decided a change in leadership was 

required to move the organization forward and ensure a successful and prosperous post-pandemic 

recovery. Nancy McKay was hired for a short-term contract as the Executive Lead of Sport New 

Brunswick as of mid-march 2021. Her focus during her time with the organization was on stability, 

relationships, and setting the stage for success moving forward.  

 

As we move forward over the next year, we will continue to look for ways to enhance our programs 

and services to ensure the needs of our members are being met. Finally, we wish to recognize the 

significant efforts of Sport New Brunswick staff, our member organizations, their staff, 

administrators, and volunteers for their patience and creativity during these constantly changing 

times and for their ongoing efforts in providing safe opportunities and environments to participate 

in the activities everyone loves. 
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BILAN 2020-2021 
 

Ce rapport reflète les faits saillants de Sport NB d'avril 2020 à mars 2021.  

 

Le principal objectif de l'année 2020-21 a été consacré à la pandémie et à assurer une communication 

continue en ce qui concerne le retour au jeu. La pandémie a été une période difficile et nous sommes 

reconnaissants à la Direction du sports et des loisirs pour le soutien continu et les efforts constants 

visant à fournir des renseignements au secteur.  Le fonds d’urgence COVID-19 fédéral et provincial a 

aussi été bénéfique pour assurer la stabilité financière tout au long de la pandémie. 

 

Jesse Falanga s'est joint à Sport Nouveau-Brunswick à titre de coordonnateur des programmes et 

des communications. Depuis son arrivée, Jesse s'est concentré sur le dossier Kidsport et le 

programme d'assurance. 

 

Le comité des affaires gouvernementales provinciales (PGA) a mis sur pied un programme visant à 

rappeler aux candidats aux élections et au grand public l'importance du sport et des loisirs. Ce 

programme comprenait une campagne dans les médias sociaux et l'envoi de lettres aux membres et 

aux candidats des cinq partis. Un certain nombre de candidats se sont manifestés après avoir reçu la 

lettre, dont certains par téléphone pour discuter de leurs sentiments sur l'importance du sport et des 

loisirs. 

 

Tout au long de la pandémie, des défis importants ont fait surface, notamment le manque 

d'utilisation communautaire de l'accès aux écoles et le manque de communication et de 

collaboration entre notre secteur et le ministère de l'Éducation et de l'Éducation de la petite enfance. 

La pandémie a démontré la nécessité d'une plus grande sensibilisation et d'une plus grande valeur 

accordée au sport et aux loisirs communautaires pour nos populations jeunes et adultes. 

 

En mars 2021, le conseil d'administration de Sport Nouveau-Brunswick a décidé qu'un changement 

de leadership était nécessaire pour faire avancer l'organisme et assurer une reprise post-pandémique 

réussie et durable. Nancy McKay a été embauchée à court terme comme dirigeante de Sport 

Nouveau-Brunswick à la mi-mars 2021. Pendant son séjour au sein de l'organisme, elle s'est 

concentrée sur la stabilité, les relations et la préparation de la voie du succès pour l'avenir.  

Au cours de la prochaine année, nous continuerons à chercher des moyens d'améliorer nos 

programmes et nos services afin de répondre aux besoins de nos membres. Enfin, nous tenons à 

souligner les efforts considérables du personnel de Sport Nouveau-Brunswick, de nos organismes 

membres, de leur personnel, de leurs administrateurs et de leurs bénévoles pour leur patience et leur 

créativité pendant cette période de changement constant et pour leurs efforts continus en vue 

d'offrir des occasions et des environnements sécuritaires pour participer aux activités que tout le 

monde aime. 
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CEO’S REPORT 
The 2020-21 year has been one of significant changes which can be difficult and stressful, especially 

amidst a global pandemic. The goal to keep in mind is that Sport New Brunswick is looking inward to 

make improvements within the organization to better serve our members and the sport system as a 

whole.  

 

As the Interim CEO of sport New Brunswick for the last 4 months, I can honestly say there has been 

a lot happening in recent months. Most recently Sport New Brunswick has moved offices and we are 

gradually settling into our new space at the front of the building off Prospect street. I would like to 

thank everyone in the offices and the coordinating team for your contributions and support 

throughout this process. 

 

Sport New Brunswick in collaboration with the Sport and recreation branch have launched two 

important projects in the last months. The Envisioning Sport project which is being led by NE McKay 

& Associates and the guiding team consisting of Betty Dermer-Norris, Stéphane Hachey and Bill 

MacMackin. The work will envision a system that ensures its components, including sport governing 

bodies and government partners, become stronger, more coordinated, and streamlined voices for 

sport at all levels. I would like to thank the PGA committee for their hard work and the Visioning 

report that led to this process. 

 

Secondly are the advancements with regards to Safe Sport in New Brunswick and the recent launch 

of a resource hub that can be found at: www.safesportnb.ca. There has been a push nationally to 

make our sport system in this country as safe and positive as possible. It is widely recognized that 

when disputes arise they are a drain on the sport system, absorbing time, volunteer/staff resources, 

money, and energy that could otherwise be invested to increase development, opportunity, and 

participation in sport across the province. To this end, Sport New Brunswick is please to be part of 

the Network for Safe Sport and Recreation in NB and proud of the recent launch of the New 

Brunswick Safe Sport Dispute Resolution Program (NBSSDRP) that was made possible through a 

collaboration with the Department of Tourism, Heritage and Culture’s Sport & Recreation Branch. 

The Program strives to provide support to a complainant within the New Brunswick amateur sport 

system for certain disputes by an unbiased third-party mechanism. The Sport New Brunswick 

insurance program is also working with our members to ensure proper abuse coverage is in place for 

the volunteers, programs, and activities for our member organizations. 

 

We have renewed our agreement with InnVest Hospitality group and Enterprise Holdings to provide 

affordable travel solutions for our members.  

 

With regards to the book keeping service, there were discussions this past year, to forgo the existing 

service to members as of April 1, 2022; however, consulting services would still be available moving 

forward. In terms of the print services, the print shop services were downsized over the last couple 

years and will be reviewed over the next few months. 

http://www.safesportnb.ca/
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RAPPORT DE LA DIRECTRICE  
L'année 2020-21 a été marquée par des changements importants qui peuvent être parfois difficiles et 

stressants, surtout au milieu d'une pandémie mondiale. L'objectif à garder à l'esprit est que Sport 

Nouveau-Brunswick se replient sur eux-mêmes pour apporter des améliorations au sein de 

l'organisation afin de mieux servir nos membres et le système sportif dans son ensemble.  

 

En tant que directeur général par intérim de Sport Nouveau-Brunswick depuis quatre mois, je peux 

honnêtement dire qu'il s'est passé beaucoup de choses au cours des derniers mois. Tout récemment, 

Sport Nouveau-Brunswick a déménagé ses bureaux et nous nous installons graduellement dans 

notre nouvel espace à l'avant de l'édifice, près de la rue Prospect. Je tiens à remercier tous les 

membres des bureaux et de l'équipe de coordination pour leur contribution et leur soutien tout au 

long de ce processus.  

 

Sport Nouveau-Brunswick, en collaboration avec la Direction du sport et des loisirs, a lancé deux 

projets importants au cours des derniers mois. Le projet Envisager le Sport est dirigé par NE McKay 

et Associés et l'équipe directrice qui est composée de Betty Dermer-Norris, Stéphane Hachey et Bill 

MacMackin. Ce travail permettra d'envisager un système qui garantit les différents volets, y compris 

les organismes qui régissent le sport et les partenaires gouvernementaux, afin qu'ils deviennent des 

voix plus fortes, mieux coordonnées et plus rationnelles pour le sport à tous les niveaux. J'aimerais 

remercier le comité PGA pour son travail acharné et le rapport de visionnement qui a mené à ce 

processus. 

 

De plus, il y a eu des progrès en matière de sécurité dans le sport au Nouveau-Brunswick et le 

lancement récent d'un centre de ressources qui se trouve à l'adresse suivante: 

www.sportsecuritairenb.ca. Une pression a été exercée au niveau national pour rendre le système 

sportif de notre pays aussi sécuritaire et positif que possible. Il est largement reconnu que lorsque 

des différends surviennent, cela représente un fardeau sur le système sportif, absorbant du temps, 

des ressources humaines, de l’argent et de l’énergie qui pourraient autrement être investis pour 

accroître le développement, les possibilités et la participation dans le sport à travers la province. À 

cette fin, Sport Nouveau-Brunswick est heureux de faire partie du Réseau pour la sécurité dans le 

sport et les loisirs au Nouveau-Brunswick et nous sommes fier de la toute récente mise sur pied du 

Programme de règlement des différends pour la sécurité du sport au Nouveau-Brunswick 

(PRDSSNB), qui a été rendu possible grâce à une collaboration avec la Direction des sports et des 

loisirs du ministère du Tourisme, du Patrimoine et de la Culture. Le programme s'efforce de fournir 

un soutien à un plaignant au sein du système de sport amateur du Nouveau-Brunswick pour certains 

différends par un mécanisme impartial de tierce partie. Le programme d'assurance de Sport 

Nouveau-Brunswick travaille également avec nos membres afin de s'assurer que les bénévoles, les 

programmes et les activités de nos organismes membres bénéficient d'une protection adéquate 

contre les abus. 

 

http://www.sportsecuritairenb.ca/
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Nous avons renouvelé notre accord avec le groupe InnVest Hospitality et Enterprise Holdings pour 

fournir des solutions de voyage abordables à nos membres.  

 

En ce qui concerne le service de comptabilité, des discussions ont eu lieu au cours de l'année afin de 

renoncer au service existant pour les membres à compter du 1er avril 2022 ; toutefois, des services de 

consultation seront toujours disponibles à l'avenir. En ce qui concerne les services d'impression, les 

services de l'imprimerie ont été réduits au cours des deux dernières années et seront revus au cours 

des prochains mois. 
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TREASURER’S REPORT 
 

It has been a difficult year for all of us, but despite the challenges, we are clearly seeing the light on 

the horizon; this is just as true for Sport NB’s financial situation.  

While the 2020-2021 fiscal year was a lean one for Sport NB, we had experienced some unforeseen 

circumstances. Notably, we are seeing the effects of the COVID-19 pandemic within the financial 

statements.  This fiscal also marked the departure of the Physical Literacy program from under our 

umbrella, as well as a change in senior staff.   

Through these challenges, the Sport NB staff and Board have been working diligently to navigate this 

period of transition – we conducted a review of our financial practices, updated our reporting 

mechanisms, and sought a full audit earlier than expected to ensure that we are set up well as we 

move out of the pandemic and into the future. 

We are confident in our enhanced financial processes and expect to continue to see a positive trend 

moving forward.  

 

Respectfully submitted, 

 

 Meaghan Donahue Wies 

Treasurer, Sport NB 
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RAPPORT DE LA TRÉSORIÈRE 
 

L'année a été difficile pour nous tous, mais malgré les défis, nous voyons clairement la lumière à 

l'horizon ; cela est tout aussi vrai pour la situation financière de Sport NB.  

Bien que l'exercice 2020-2021 ait été dépouillé pour Sport NB, nous avions connu des circonstances 

imprévues. Notamment, nous constatons les effets de la pandémie de COVID-19 au sein des états 

financiers.  Cet exercice a également marqué le départ du programme de littératie physique de notre 

organisme, ainsi qu'un changement au sein du de la haute direction.  

Malgré ces défis, le personnel et le conseil d'administration de Sport NB ont travaillé avec diligence 

pour traverser cette période de transition. Nous avons procédé à un examen de nos pratiques 

financières, mis à jour nos mécanismes de rapport et demandé une vérification complète plus tôt que 

prévu afin de nous assurer que nous sommes bien positionnés pour nous sortir de la pandémie et 

pour l'avenir. 

Nous sommes confiants dans nos améliorations des processus financiers et nous attendons à ce que 

la tendance reste positive à l'avenir.  

 

Respectueusement soumis par 

 

 Meaghan Donahue Wies 

Trésorière, Sport NB 

 

 

  



 

 

 
 

14 

Kidsport – SportJeunesse 

The 2020 granting year saw KidSport assist another 193 children throughout New Brunswick. A total 

of $35,285 was distributed throughout a total of 14 sports (Table A). 106 males and 86 female children 

registered in all stages of the Long-Term Athlete Development model (Table B). For comparison 

purpose, $62,150 was granted to 407 children in 2019. 

 

Pour l’année de subvention 2020, SportJeunesse a aidé 193 enfants de partout au Nouveau-

Brunswick. En tout, 35,285 $ a été distribué dans un total de 14 sports (tableau A). 106 garçons et 86 

filles se sont inscrits à toutes les étapes du modèle de développement à long terme de l’athlète 

(tableau B). À des fins de comparaison, 62,150 $ a été accordé à 407 enfants en 2019. 
 

Table / Tableau A

Sports # of Grants 
# subventions 

Allocated 
Alloués 

Baseball 1 $140 

Cheerleading 8 $1,600 

Curling 3 $450 

Fencing 
Escrime 

3 $600 

Figure Skating 
Patinage 

21 $3,510 

Gymnastics 
Gymnastiques 

17 $3,278 

Hockey 86 $1,6095 

Karate/karaté 6 $1,080 

 

Sports 
# of Grants 

# subventions 
Allocated 

Alloués 

Soccer 7 $1,200 

Special 
Olympics 
Jeux Olympiques 
spéciaux NB 

1 $200 

Swimming 

natation 
21 $3,432 

Artistic 

Swimming 
1 $200 

Taekwondo 10 $1,900 

Volleyball 8 $1,600 

Totals 193 $35,285 

LTAD Stage / Stade de DLTA Male/Garçons Female/Filles 

Active Start / Enfants actifs 6 8 

FUNdamentals / S’amuser grâce au sport 34 29 

Learn to Train / Apprendre à s’entraîner 30 24 

Train to Train / S’entraîner à s’entraîner 29 22 

Train to Compete / S’entraîner à la compétition 7 4 

Total by Gender / Total par sexe 106 86 

Total Grants / Total des subventions 193 
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Translation Program – Programme de traduction 

The in-house translator completed 135 English to French translation requests. Based on a costing of 

$0.18 per word for members and $0.20 for associate members, the total value of these requests was 

$72,954 (see below for a detailed breakdown). The largest users of the service were Hockey NB, 

Recreation Loisirs NB, Volleyball NB, Baton NB, and Skate NB. Completed requests from these five 

members totaled over $31, 043, reflecting over 42% of the value for all work completed. There was 

also $2,317 spent on French to English translation completed by a 3rd party. 

 

La traductrice interne a complété 135 demandes de traduction de l’anglais vers le français. Sur la base 

d’un cout de 0,18 $ par mots pour les membres réguliers et 0,20 $ pour les membres associés, la valeur 

totale de ces demandes se chiffrait à 72 954 $ (la répartition détaillée se trouve ci-dessous). Les plus 

grands utilisateurs du service de traduction étaient Hockey NB, Recreation Loisirs NB, Volleyball NB, 

Bâton NB, et Patinage NB. Les demandes complétées par ces cinq membres ont totalisé plus de 31 

043 $, ce qui représente plus de 42 % de la valeur de l'ensemble des travaux réalisés. Une somme de 

2 317 $ a également été dépensée pour la traduction du français vers l'anglais, effectuée par un tierce 

partie. 

 

Member/Membre 

Completed 

requests 

Demandes 

complétées 

Coach NB/Entraîneur NB 12 

Golf NB 5 

Skate NB / Patinage NB 11 

Athletics /Athlétisme NB 6 

NNB Equestrian /AÉNB 12 

Velo/Vélo NB 5 

Hockey NB 12 

Softball NB 6 

Volleyball NB 11 

Recreation Loisirs NB 6 

Ability/Capacité NB 3 

Swim/Natation NB 3 

Sport NB 10 

Archery/Tr-à-l’arc NB 2 

Lutte NB Wrestling 3 

Baton/Bâton NB 2 

 

Member/Membre 

Completed 

requests 

Demandes 

complétées 

Special Olympics NB 
Jeux Olympiques spéciaux 
NB 

5 

NB Gymnastics Assoc. 
Assoc. Gymnastiques NB 

1 

Cross-Country Ski NB 
Ski de Fond NB 

3 

Ultimate NB 1 

Fencing – Escrime NB 5 

NB 55+ Games 1 

NBIAA/ASINB 1 

Tennis NB 1 

Judo NB 3 

NB Sports Hall of Fame 

Temple de la renommée 

sportive du NB 

2 

Rugby NB 1 
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NB Amateur Sport Trust Fund – Fonds pour le sport amateur du N.-B. 

The use of the Trust Fund remains consistent year over year. Donations to various projects and 

fundraising campaigns amounted to $ 85,396.71 for the year. These donations supported projects for 

organizations such as Fredericton District Soccer Association and the Fundy Community Foundation. 

The fund also holds money for some scholarship funds such as the Mark Boldon Memorial Scholarship 

for volleyball athletes and the Zachary Robichaud Memorial Bursary.  

Fonds pour le sport amateur du Nouveau-Brunswick 

L’utilisation du Fonds en fiducie demeure constante d’une année à l’autre. Les dons à diverses projets 

et campagnes de financement se sont élevés à 85,396.71 $ pour l’année. Ces dons ont soutenu des 

projets pour des organisations tels que Fredericton District Soccer Association et the Fundy 

Community Foundation. Le fonds comprend également les sommes qui seront versées à certains 

fonds de bourses d’études, comme la Bourse d’études commémorative Mark Boldon pour les 

athlètes de volleyball et la Bourse commémorative Zachary Robichaud. 
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SPORT AWARDS – PRIX SPORTIF KONICA MINOLTA  2020 
 

InnVest Hotels Female Athlete of the Year:  Samantha Stewart, Wrestling 

Athlète féminine de l’année InnVest Hotels: 

 

InnVest Hotels Male Athlete of the Year:  Lukas Cormier, Hockey 

Athlète masculine de l’année InnVest Hotels: 

 

Female Coach of the Year: 

Entraîneure féminine de l’année:  Jayne Geddes, Artistics Gymnastics 

 

Male Coach of the Year:  Don Ryan, Wrestling 

Entraîneur masculin de l’année: 

 

BrunNet Team of the Year:  Cricket Moncton 

Équipe de l’année BrunNet: 

 

Taylor Printing Group Official of the Year:  Winston D’Souza, Cricket 

Officielle de l’année Taylor Printing Group: 

 

Volunteer Sport Administrator Award:  Kapil Choudhary, Cricket NB 

Administrateur bénévole de l’année: 

 

Teed Saunders Doyle & Co Spirit of Sport:  Kelly Lynch 

Prix de l’esprit sportif Teed Saunders & Doyle: 

 

President Award – Female:  Erin Vringer, Athletics 

Prix du président – Féminin: 

 

President Award – Male:  Brayden Allen, Wrestling 

Prix du président – Féminin  

 

Please stay tuned for the announcement of the 2021 Sport Awards 

Restez à l'écoute pour l'annonce des prix sportifs 2021. 
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